

VIRUELA DEL MONO

Los primeros casos autóctonos de *viruela del mono*, viruela símica o *importada* ("monkeypox")] hicieron su aparición en Brasil, afectando a hombres jóvenes (de 24-37 años de edad), con antecedentes de viajeros con visitas previas a países en los que se habían registrado contagios recientes (España, Portugal, Gran Bretaña).

Posteriormente, la OMS informaron casos de infección de 3300 personas en 40 países; allí se advertía la información referida a la situación registrada en países no endémicos (p. ej. África Central y Occidental), en los que hasta entonces no se habían registrado infecciones.

El número de casos confirmados de la enfermedad desde el año 2016 superó los registros de los años anteriores en 36 países no pertenecientes a zonas endémicas de África Central y Occidental.

La OMS clasificó a la enfermedad como *recientemente emergente*, que requiere inmediata atención sanitaria.

La FDA aprobó el uso de otras drogas antivirales, aplicadas tanto para el control de brotes de esta variedad (tecovirimat, brincidofovir) así como a la de otras viruelas.

Fuentes consultadas para este informe:

- 1) "Brasil confirmó los primeros casos autóctonos de *viruela del mono*"
(Página 12; 24 de junio 2022).